Sein 20. Dienstjahr als Schulleiter der Lausitzer Sportschule hat am gestrigen Freitag



Wolfgang Neubert

Wolfgang Neubert gefeiert. Wie er sagt, wurde er damals als 39-Jähriger ins kalte Wasser geschmissen, ohne zu wissen, was er zu tun hätte. Deshalb belas er sich, ob er die Schule autoritär führen soll oder kumpelhaft. Letztlich mischte er beides und war damit gut beraten wie er sagt. Der Schulleiter dankte der Stadt für die gute Infrastruktur. Der Finanzminister des Landes Brandenburg Helmuth Markov hat mitgeteilt, dass er sich an der Veranstaltung des Bündnisses gegen den



**Helmuth Markov** 

Naziaufmarsch am 15. Februar beteiligt und in Cottbus an der Demonstration gegen Nazis teilnehmen wird.

Am Donnerstag ist Prof. Dr.



**Horst Wildemann** 

Horst Wildemann der akademische Grad und die Würde eines Doktor der Ingenieurwissenschaften Ehren halber durch die Fakultät für Maschinenbau, Elektrotechnik und Wirtschaftsingenieurwesen der BTU Cottbus verliehen. Mit der Ernennung zum Ehrendoktor würdigt die Fakultät die hervorragenden wissenschaftlichen Leistungen

von Prof. Dr. Horst Wildemann auf dem Gebiet der Produktionswirtschaft und Logistik. Zwischen der TU München, wo Prof. Wildemann das Forschungsinstitut Unternehmensführung, Logistik und Produktion leitet, und der BTU bestehen seit mehr als zehn Jahren intensive Kooperationen.

Der Beigeordnete des Landkreises Spree-Neiße **Olaf Lalk** präsentierte am Mittwoch eine Studie zum Zustand der Radwege im Kreis. Demnach besteht bei den 1000 Kilometer



Olaf I alk

touristischen Radwegen im Kreis ein Sanierungsbedarf von zehn Millionen Euro. Die Studie belegt auch, dass Radtouristen 15 bis 30 Euro pro Tag ausgeben, so dass investiertes Geld um ein vielfaches zurückfließt.

Der Mittelstandsausschuss der Industrie- und Handelskammer Cottbus hat den Unternehmer Dr. Henry Stock einstimmig zum Vorsitzenden wiedergewählt. Zu seinen beiden Stellvertretern wurden Dr. Matthias Zschuppe, Geschäftsführer der steelperform AG Schönefeld, und Dirk Möllmer, Direktor Regionalfilialleitung der Commerzbank AG Cottbus, gewählt. Seinen 60. Geburtstag feierte am Freitag Prof. Dr. Werner Lorenz von der BTU. Der Lehrstuhlleiter für Bautechnikgeschichte erhielt 2008 den Brandenburgischen Ingenieurpreis für



Werner Lorenz

die denkmalgerechte Ertüchtigung des historischen Bohlenbinderdaches der Hochofenhalle Peitz.

Fotos: M. Klinkmüller, BTU, CGA-Archiv